



LA CALERA EN LA NOTICIA

SIGUE CAMPAÑA DE CORREOS DE CHILE PARA AYUDARLE AL VIEJITO PASCUERO

Una gran cantidad de cartitas dirigidas al Viejito Pascuero se han recibido últimamente en las oficinas de Correos de Chile, ubicadas en calle Aldunate. Allí, los niños que quieran contactar a Santa Claus, lo pueden hacer llevando sus notas -con una dirección y un número de teléfono- hasta un buzón especial que se ha dispuesto en el salón de entrada de la empresa postal. Hasta el momento han llegado numerosas y emotivas misivas, las que pueden ser recogidas por los ayudantes del Viejito Pascuero, a fin de ayudarle a cumplir el deseo de algún niño. Aparte de regalos, los pequeños piden, en muchos casos, cenas de Navidad o la reunión de la familia en Nochebuena.

LLAMAN A LICITACIÓN PARA OBRAS DE EDIFICIO UNIVERSITARIO EN LA COMUNA

El Centro de Formación Técnica (CFT) de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso publicó un llamado para los interesados en hacerse cargo de las obras de construcción de su nuevo edificio, el cual estará ubicado en La Calera. La licitación busca garantizar la participación de las empresas constructoras del país que se sientan interesadas en aportar con sus propuestas a la edificación de esta nueva opción educacional que, aunque lleva varios años en la ciudad, ahora se dispone a invertir en un edificio nuevo y con las condiciones apropiadas para desarrollar de mejor manera su labor educativa.

GARRAS DE AMOR SERÁ LA BANDA ESTELAR PARA LA GRAN FIESTA DE AÑO NUEVO 2025

Con una fiesta de bienvenida al 2025, que se efectuará en el Parque Municipal desde las 21:00 horas del martes 31 de diciembre, la comunidad de La Calera podrá recibir, en conjunto, la llegada del nuevo año. En dicha oportunidad se contará en el escenario con la participación de la popular banda argentina Garras de Amor, además de varios artistas locales. La entrada será liberada y reemplazará a los fuegos artificiales que, hasta hace algunos años, se lanzaban desde una ladera del cerro La Calera.

VENTA DE ARTESANÍAS, JABONES Y PLANTAS EN EL CESFAM LA CALERA

Hoy viernes 20 de diciembre, entre las 10:00 y las 17:00 horas, se realizará en el Cefsam La Calera -ubicado en calle 33- una venta de artesanías por parte de los talleres de salud mental. Las muestras incluirán obras confeccionadas con la técnica japonesa conocida como kokedamas (cultivo de plantas en bolos de musgo) y jabones artesanales, en el marco del proyecto de participación social "Emprende tu Mente" del Departamento de Salud Municipal.

REALIZARÁN FIESTA DE NAVIDAD Y FERIA DE EMPRENDEDORES EN POBLACIÓN CEMENTO

La Junta de Vecinos Cemento Melón realizará mañana sábado, desde las 14:00 hasta las 20:00 horas, su fiesta de navidad junto a una feria de emprendedores en el sector de la Gruta de Lourdes. Entre las actividades que se anuncian se cuenta la entrega de dulces, juegos infantiles y la presentación del Coro Cantares al Viento, con un recital de villancicos.